

Va muy en sintonía con lo que había dicho Fitch

MARIO GONZALEZ: En otro tema, muy rápidamente, ha sido bien tomado lo que dijo el presidente sobre la reestructuración de Pemex, el quitarle la carga fiscal, creo que va muy en sintonía con lo que había dicho Fitch en un principio ¿no?

MARTIN CARMONA: Exactamente, era lo que planteaba Fitch, ciertamente los números así como se tenían actualmente pues no nos decían mucho, o a la agencia calificadora no le indicaba que hubiera una sana evolución en cuanto a las finanzas de Pemex, ayer el presidente dice “bueno, vamos a estar ya revisando el esquema fiscal y vamos a hacer un ajuste para que Pemex no aporte tanto dinero”. Ayer influyó bien en la evolución de los mercados, incluso bajó el precio del dólar, pero ya esta mañana se ha dado a la vuelta y sube ya 10 centavos el precio del dólar, por factores ya más de carácter externo, asuntos que tienen que ver más con el presidente de los Estados Unidos que no cede en su intención de desbloquear el tema del Congreso, y esto está pegando hoy a la evolución del tipo de cambio que también al mayoreo sube 10 centavos, hasta 19.12.

MARIO GONZALEZ: Muy bien. Martín, gracias. Hasta mañana.